

Atrys presenta su plan de sucesión con Marian Isach como futura consejera delegada y Santiago de Torres como presidente no ejecutivo

- *Siguiendo el plan de sucesión, el Consejo de Administración de Atrys propondrá el nombramiento de Marian Isach como consejera ejecutiva de Atrys en la Junta General de Accionistas del 12 de junio de 2025, paso previo a su designación como consejera delegada de la compañía*
- *Asimismo, el Plan de sucesión prevé la continuidad de Santiago de Torres como presidente no ejecutivo, actualmente presidente ejecutivo, y la de Isabel Lozano, actual CEO, como consejera no ejecutiva, que seguirán contribuyendo a la expansión y crecimiento futuro de Atrys*
- *Estos cambios forman parte del plan de sucesión y relevo generacional que se activó en marzo de 2024 como muestra del firme compromiso de la compañía con la promoción del talento interno y la continuidad del modelo de liderazgo*
- *Coincidiendo con la presentación de este plan, Atrys también ha anunciado los resultados del primer trimestre de 2025, que muestran un crecimiento del 11,2% en ingresos hasta los 57,2 millones de euros, impulsado por todas sus áreas de negocio*

7 DE MAYO de 2025.– Atrys, compañía *healthtech* global que presta servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento de precisión, líder en telemedicina y tratamiento oncológico, ha comunicado hoy que su Consejo de Administración propondrá el nombramiento de Marian Isach como consejera ejecutiva de la compañía en la Junta General de Accionistas, que tendrá lugar el 12 de junio del 2025. Este paso es previo a su designación por el Consejo como nueva consejera delegada, en sustitución de Isabel Lozano, actual CEO, quien continuará en la compañía como consejera no ejecutiva.

Asimismo, Santiago de Torres, hasta ahora presidente ejecutivo, asumirá el cargo de presidente no ejecutivo de la entidad. Estos cambios responden al plan de sucesión aprobado por el Consejo de Administración que serán ratificados por la próxima Junta General de Accionistas.

La elección de Marian Isach, actualmente managing director de la división de Oncología, se enmarca en el plan de sucesión y relevo generacional que Atrys puso en marcha en marzo de 2024, y refleja el compromiso de la compañía con la promoción del talento interno. Durante los últimos meses, la futura consejera delegada ha trabajado estrechamente con Isabel Lozano, centrándose en el traspaso ordenado de las funciones. Tanto Santiago de Torres como Isabel Lozano seguirán vinculados a la compañía, contribuyendo con su experiencia y visión estratégica.

Marian Isach, futura consejera delegada, afirma: “Agradezco la confianza depositada en mí. Atrys se ha consolidado como un referente global en prevención, telemedicina y medicina de precisión y mi compromiso es seguir impulsando su plan de desarrollo y dar continuidad al excelente trabajo que se ha llevado a cabo en los últimos años, colaborando con el Consejo de Administración y el excelente equipo de la compañía, anticipándonos a los desafíos futuros del sector salud”.

Por su parte, Isabel Lozano señala que “este relevo generacional forma parte de un proceso planificado y natural; En esta nueva fase, en la que seguiré apoyando a Atrys desde su Consejo de Administración, Marian contribuirá con su capacidad de gestión y su profundo conocimiento del negocio a impulsar el crecimiento de Atrys”.

Santiago de Torres, quién asumirá a partir del 12 de junio el cargo de presidente no ejecutivo, considera que “este plan de sucesión es reflejo del éxito de Atrys y de su firme apuesta por el talento interno. Marian cuenta con la visión, la experiencia y el liderazgo necesarios para impulsar la próxima fase de crecimiento de la compañía. Por mi parte, continuaré plenamente implicado en el rumbo y desarrollo del negocio de la compañía”.

El Consejo de Administración ha agradecido a Santiago de Torres y a Isabel Lozano “su inestimable contribución como cofundadores y consejeros ejecutivos de Atrys, su dedicación y trabajo, que han sido claves para el crecimiento de Atrys y la consolidación de los fundamentales de la compañía hasta la actual posición de liderazgo del sector salud en España y América Latina”.

El relevo en la dirección ejecutiva refuerza las mejores prácticas de gobernanza y el compromiso con la diversidad. La nueva configuración del consejo permite avanzar en el cumplimiento de las recomendaciones de buen gobierno, con una clara separación entre funciones ejecutivas y no ejecutivas.

Asimismo, este relevo garantiza la continuidad del plan expansión de la compañía, que se ha consolidado como líder global en telemedicina en habla hispana, siendo pionera en radioterapia oncológica de alta precisión en Europa y posicionándose como cuarta compañía por cuota de mercado en prevención de riesgos laborales en España. Desde 2018, la empresa ha realizado 17 adquisiciones, ha expandido su presencia a siete países y ha alcanzado una plantilla de 2000 profesionales, logrando un crecimiento sostenido y estable. En 2024, Atrys aumentó su facturación un 5,4%, alcanzando unos ingresos de 212,7 millones de euros, e incrementó su EBITDA ajustado en un 13,8%, hasta los 48,5M€.

Atrys sigue creciendo y aumenta su facturación un 11,2% en el primer trimestre de 2025

Atrys también ha presentado los resultados correspondientes al primer trimestre de 2025, con una facturación que asciende a 57,2 millones de euros, un 11,2% más que en el primer trimestre de 2024, retomando el crecimiento de la cifra de negocio a doble dígito.

Este crecimiento se ha visto reflejado en todas sus áreas de negocio, con especial dinamismo en Oncología (+16,8%) y Diagnóstico (+16,6%), seguidas de Prevención (+3,5%).

El margen bruto alcanzó los 36,1 millones de euros (+3,5%) y el EBITDA de la compañía se situó en 8,4 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 6,9% respecto al mismo periodo del año anterior. El EBITDA Ajustado alcanza los 9,2M€, versus los 9,1M€ del primer trimestre del 2024 y el flujo de caja operativo asciende a 6,4 millones de euros (+29,8%).

Marian Isach, una trayectoria sólida en gestión empresarial sanitaria

Marian Isach es licenciada en Economía por la Universidad CEU San Pablo y posee un Máster en ESADE. Se incorporó a Atrys en 2022, en el marco de la adquisición por parte de Atrys de Bienzobas, empresa especializada en tratamiento oncológico, que lideraba como CEO. Su visión estratégica, le llevó a asumir la dirección general de la división de Oncología de Atrys, desde donde ha desarrollado el plan de negocio y ha contribuido al despliegue de la estrategia oncológica internacional de la compañía.

Antes de su incorporación a Atrys, ocupó puestos de alta dirección en compañías del sector como GenesisCare o Affidea, liderando procesos de transformación y expansión. Con más de 27 años de experiencia en puestos de gestión y desarrollo de negocio en el sector sanitario -25 de ellos especializados en oncología-, Marian Isach es una profesional ampliamente reconocida en el ámbito de la salud.



Sobre Atrys

Atrys es una compañía *healthtech* global que presta servicios médicos que maximicen la eficiencia en la prevención, diagnóstico y el tratamiento médico de precisión mediante tecnologías innovadoras. Es líder en telemedicina, tratamiento oncológico y prevención de riesgos laborales. Cuenta con un equipo de más de 2.000 profesionales, está presente en siete países de Europa y Lationamérica, y es la única empresa cotizada en el sector tecnológico sanitario en España. La compañía estructura su actividad en torno a dos áreas de negocio principales, medicina de precisión y medicina preventiva. El área de medicina de precisión comprende la actividad de diagnóstico -telemedicina, medicina nuclear, anatomía patológica y molecular- y la de tratamiento oncológico -oncología médica y radioterapia avanzada-; mientras que el área de medicina preventiva centra su actividad en la prevención y promoción de la salud, atendiendo a más de un millón de personas a través de la red de más de 200 delegaciones que ASPY tiene en toda España.

Contacto para medios de comunicación

Diana Barriga
Atrys
dbarriga@atryshealth.com
+34 649 042 525

Almudena Guerra
Roman
a.guerra@romanrm.com
+34 659 215 222